
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Die 25. Abschlussgala der Sportlerwahl, eine Gemeinschaftsaktion der Kreissparkassen, des 
Kreissportbundes und der Kreiszeitung fand dieses Jahr in den Räumen der Kreissparkasse Syke 
statt. 5816 Leser hatten sich an der Sportlerwahl  beteiligt, es wurde das viertbeste Ergebnis seit 
der ersten Wahl im Jahre 1986. In den Ansprachen von Landrat Gerd Stötzel, vom 
Kreisportvorsitzenden Peter Schnabel, Sparkassendirektor Günter Günnemann  und Chefredakteur 
Hans Wilms hoben sie den hohen Stellenwert des Sports hervor. 
Die Übergabe der Preise und Plaketten nahmen KSB-Vorsitzender Peter Schnabel, stv. KSB-
Vorsitzende Inge Schmidt-Grabia, Landrat Gerd Stötzel vor.  
Aus unserem Bezirksschützenverband beteiligten sich Andra Seliger vom SV Wetschen, sie war 2010 
Deutsche Meisterin mit der mehrschüssigen Luftpistole geworden( mit der Sportpistole ist sie 
ebenfalls „vorn“ mit dabei) und ist wie sich Moderator Klaus Witte ausdrückte, zur Zeit hier 
konkurrenzlos und ihr Traum sei es, in den C-Kader aufgenommen zu werden.  
Vom Bogensport Diepholz trat Eike Richter an. In der Jugendklasse wurde er in 2010 Landesmeister 
mit dem Recurvebogen in der Halle. Fita im Freien schlug bei der Landesverbandsmeisterschaft mit 
einem zweiten-  und der Deutschen Meisterschaft mit einem dreizehnten Platz zu Buche. ( In diesem 
Jahr hat er in Tarmstedt in seiner Klasse wieder den ersten Platz belegt). Also ist auch er, wie Andra 
ein Sportschütze, welcher mit den Jahren sicher auf den Spitzenplätzen bei den jeweiligen 
Wettkämpfen wiederzufinden. 
Für die Sportlerin des Jahres 2010, bekam Andra Seliger 9580 Stimmen für einen hervorragenden 
vierten Platz. Eike Richter, wohl noch ein „unbeschriebenes“ Blatt waren für Sportler des Jahres 
4540 Stimmen abgegeben worden und nahm so den dreizehnten Platz ein. Es war schön, das alle 
Teilnehmer, nicht nur die „Ersten“, sondern alle viel Beifall erhielten. 
 

Beide Sportler hatten natürlich ihre „Schlachtenbummler“ dabei. Das Programm zwischen den 
Sportlerdarstellungen war wirklich Spitze. Der Abend klang mit einem grossen Imbis und Gesprächen 
untereinander aus. 
                                        Marianne Vallan                                                       (stv. BZ-Pressewartin) 
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